

# *Consejo de Mercociudades expresa preocupación por Mercosur*

---



Montevideo, 8 sep (RHC-PL) El Consejo de Mercociudades expresa su honda preocupación por la situación del Mercado Común del Sur (Mercosur), la cual pone en riesgo la institucionalidad y el marco jurídico acordado dentro del bloque suramericano.

La principal Red de gobiernos locales de ese mecanismo de integración señala en comunicadom, divulgado hoy en esta capital, que ante el contexto regional de fuerte polarización política se ve amenazado también el 'propio sentido de construcción de un Mercosur plural, solidario, ciudadano e inclusivo'.

Defender y profundizar la democracia es 'defender la institucionalidad democrática', afirma el texto, y añade, que hoy más que nunca se necesita participar activamente en el proceso de integración regional y en la agenda global, al considerar que el futuro del planeta se juega hoy en las ciudades y áreas urbanas.

El comunicado en defensa de la democracia y la institucionalidad del Mercosur expresa que las autoridades legítimamente electas en un marco de respeto y tolerancia, deben realizar un diálogo

constructivo que permita mirar hacia adelante para enfrentar los grandes desafíos locales, nacionales y regionales.

Manifiesta que la situación generada convoca a seguir expectantes y exhorta a los Presidentes y a los gobiernos de los países del bloque a mantener un 'diálogo franco, sincero' y un desempeño ajustado al derecho de las instituciones y al marco jurídico regional, largamente consensuado por los Estados parte.

Hacemos un llamado a la defensa de la democracia, al diálogo, a priorizar una agenda positiva de trabajo en beneficio de los ciudadanos y las ciudadanas de nuestra región, subraya el texto rubricado por los asistentes al 47 Consejo de la red.

El documento asevera que a lo largo de 20 años, Mercociudades se constituyó en firme defensora de los valores democráticos, el respeto a las instituciones del Estado de Derecho, la soberanía, autodeterminación de los pueblos, las libertades individuales y colectivas, pilares de una convivencia democrática y pacífica.

Esta red fue fundada en 1995 para favorecer la participación de los gobiernos locales en la integración regional y cuenta en la actualidad con 303 ciudades asociadas de Argentina, Brasil, Paraguay, Uruguay, Venezuela, Chile, Bolivia, Perú y Colombia, donde viven más de 114 millones de personas.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/105074-consejo-de-mercociudades-expresa-preocupacion-por-mercosur>



**Radio Habana Cuba**